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議 事 録 

会合名 
津軽広域水道企業団西北事業部 

水道料金検討審議会（第 1 回） 

月 日 2017 年 4 月 27 日（木） 

時 刻 10:00～10：45 

場 所 つがる市「松の館」会議室 B 

出席者 

■審議会委員 

 12名 

■津軽広域水道企業団西北事業部事務局 

副企業長他 8 名 

 

 議 事 内 容 

 【配布資料】 
■西北事業部 

 第 1 回津軽広域水道企業団西北事業部水道料金検討審議会 次第 

 津軽広域水道企業団西北事業部水道料金検討審議会 委員名簿 

 津軽広域水道企業団西北事業部の適正な水道料金のあり方について（諮問） 

 西北事業部の現状について（水道料金検討審議会第 1 回資料） 

 

【議事内容】 

１ 委嘱状交付 

 各審議委員に委嘱状を交付。 

２ 副企業長挨拶 

 津軽広域水道企業団西北事業部では、津軽圏域の水需要の見直しにより、当企業団津軽

事業部より用水を受水することとなった。一方で、水道ビジョンの策定や老朽管の更新

事業などが喫緊の課題となっており、どのような水道料金が適しているのかを検証する

必要がある。そのために、当審議会の答申を最大限に活用したいと考えており、忌憚の

無いご意見を頂戴したい。（副企業長） 

３ 会長選出・会長挨拶 

 出席委員の全会一致にて、審議会会長を選任。 

 当地域の水道の将来については、不安に思われる事項もあろうかと思うが、水は無くて

はならないものである。当審議会では、地域の代表や議員の皆様から、闊達なご意見を

いただけると期待している。どうぞよろしくお願いしたい。（会長） 

４ 諮問 

 審議会会長へ諮問。 
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５ 副会長の選出・副会長挨拶 

 会長の指名により、審議会副会長を選任。 

 水の安定的な供給について、事業者目線から意見が出せればと考えている。（副会長） 

６ 会議資料の説明・質疑応答 

 配布資料について説明。（事務局） 

 月見野浄水場は、津軽事業部からの全面受水後も残すということではなかったか。（委員） 

→ご指摘のとおりであり、現在 7 箇所ある浄水場のうち、月見野浄水場は非常用として残す

予定である。（事務局） 

以上 

 


